



Desencuentro entre Boric y Milei ensombreció acto en El Vaticano por los 40 años del tratado de paz

Con la presencia del canciller Alberto van Klaveren, pero sin su par trasandino Gerardo Werthein, se realizó un acto en el Vaticano, liderado por el Papa Francisco, para conmemorar los 40 años del Tratado de Paz y Amistad entre Chile y Argentina, en homenaje a la mediación de la Santa Sede que evitó la guerra entre ambos países en el conflicto del Canal Beagle.

Recordemos que el próximo viernes 29 de noviembre se cumplen 40 años desde que Chile y Argentina firmaron, en 1984, el Tratado de Paz y Amistad que puso fin al denominado conflicto del Canal Beagle.

No obstante, pese a la importancia, a nivel de cancilleres no lograron acordar una agenda en común para conmemorar estos 40 años del tratado. Algo que también se repitió a nivel de mandatarios.

Según publicaron medios argentinos, el canciller de este país, Gerardo Weirthein, confirmó que no

iba a participar en el acto que se realizó este lunes en el Vaticano.

En remplazo, la delegación trasandina fue liderada por el embajador ante la Santa Sede, Luis Pablo Beltramino, y el embajador del mismo país en Roma, Marcelo Martín Guisto.

A esto se suma que el presidente Gabriel Boric no sostendrá un encuentro de alto nivel con su par trasandino Javier Milei para conmemorar los 40 años del tratado.

